

Première Assemblée Générale.

Le dimanche 9 novembre 1913

Monsieur Auguste Baottard, président du nom du Comité d'organisation. Il est assisté de Messieurs Charles L'Eplattenier et Louis Gallet. — Monsieur Ch-E Jeanneret, verbalise.

Notre programme hier délibérément grandi; nous envisageons un grand travail, qui, une fois terminé, pas,- exigera de sacrifices. Il nous faudra aussi un périple l'apparition des uns avec les autres à travers tout le pays romand. — Monsieur Baottard fait un vibrant appel au discours du Dracm. « Notre association s'appellera l'ŒUVRE; si elle vive! » (L'assemblée applaudie à ce mot)

Pravis de commencer à exposer, il s'agira de réunir les matériaux nécessaires en vue de créer un Musée du Beau et du laid. On voit les résultats remarquables qui peuvent résulter d'un tel musée. Le public pourra dès lors être éclairé par des arguments décisifs. Nous voulons constituer une collection de beaux produits que nous ferons胎生 par des classes laïques.

L'enseignement, il le faut reprendre à la racine, de l'école primaire; il le faut modifier de telle sorte que l'école primaire prépare au moins aux vocations à venir.

Extraits de la première assemblée générale de «L'Œuvre» OEV société suisse d'artistes et d'industriels fondée en 1913.

Le procès-verbal manuscrit est de la main de Ch. Edouard Jeanneret, Le Corbusier.

Tous renseignements sur cette association peuvent être obtenus au secrétariat de l'OEV, association suisse reconnue d'utilité publique par la Confédération suisse. Case postale 531. 1211 Genève 6. Téléphone 022/36 1188.

Verbalisé par
Anton Jeanneret